



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Alexandre a fait un baptême de l'air

17 ans, Maine-et-Loire (49)

Réalisation du rêve : le 20 mai 2022



Merci pour votre soutien

Alexandre arrive à l'Aéro-club d'Angers Marcé (49) avec un immense sourire et d'excitation, mais sans aucun stress. Il profite de l'implication du pilote dans la réalisation de son rêve, pour voir la vérification de l'avion, un cessna 172, avant le vol. Alexandre pose énormément de questions et une relation amicale s'installe avec le pilote. Il rêve d'aller au Japon et avec un immense sourire demande au pilote si l'avion pouvait y aller !

Alexandre s'installe à côté du pilote pour profiter au mieux de la vue et du tableau de bord ! « Il y a plus de cadrans que dans une voiture ! », remarque-t-il. Le pilote prend le temps de tout lui expliquer.

Dès le décollage, Alexandre est sans voix, car extrêmement attentif à tout ce qui se passe autour et profite de ce moment unique. Le temps stable permet un vol agréable de 30 minutes à 200 km/h. Il plane et est ébahi par la vue imprenable sur la Loire et les alentours d'Angers, il n'en perd pas une miette, « super, c'est génial ».

À l'atterrissage, un Rêve plein de bonheurs et d'apaisements, qui a pleinement enthousiasmé Alexandre.

Au vu de sa joie et du moment de plénitude apporté par le vol, l'Aéro-club lui offre un second vol quand il le voudra !

Sylvain, bénévole

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr

